



El alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, presentó en el Juzgado de Garantía de la comuna la querrela en contra de quienes resulten responsables del homicidio del padre de familia.



Alcalde de Rancagua presenta querrela tras homicidio en venta de PlayStation

MARÍA FERNANDA CABRERA
FOTOS HÉCTOR VARGAS

Tras el suceso, la autoridad comunal presentó una querrela en el Juzgado de Garantía de la capital regional, acción legal que recaerá en quienes resulten responsables del asesinato.

La mañana del jueves 24 de julio, el alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, acudió al Juzgado de Garantía y Juicio Oral en lo Penal de la comuna, con el objetivo de presentar una querrela en contra de quienes resulten responsables del homicidio del padre que acompañó a su hijo a realizar la venta de una consola de videojuegos.

El edil manifestó que, desde el primer momento, desde la municipalidad se le ha estado brindando ayuda psicológica, social y legal a la familia de la víctima, por lo que "independiente del apoyo directo a la familia en todo este proceso como municipio, como institución, hemos tomado la decisión también de hacemos presente y presentar la querrela correspondiente para sumarla a los antecedentes y a la investigación que está llevando a cabo la fiscalía".

De esta manera, Agliati explicó que "es por eso que el día de hoy ya hemos ingresado la querrela formal contra quienes resulten responsables, por supuesto, por los delitos de homicidio que han existido y sobre todo en el espacio público de nuestra ciudad". Igualmente, el alcalde se refirió

a la identificación o captura de los autores del asesinato, diciendo que "eso es parte del proceso de investigación. No me corresponde a mí como autoridad entregar esa información [...] El día de ayer yo me reuní personalmente con el fiscal regional, como también con el general de Carabineros, para solicitar la celeridad y los recursos correspondientes para poder llevar a cabo una buena investigación". De poder dar con quienes resulten detenidos, Agliati expresó que "lo que esperamos es una rápida, pronta, investigación. Que den con esta banda que ha estado delinquiendo en nuestra ciudad y que, efectivamente, sean condenados como corresponde porque no es un

hecho cualquiera y corresponde ser un referente y un ejemplo en nuestra ciudad, para que esto no vuelva a ocurrir y respetemos y cuidemos la ciudad de Rancagua". Por los momentos, se presume que los responsables serían parte de una banda que, con anterioridad, se ha dedicado a cometer delitos con el mismo modus operandi: a través de Facebook Marketplace. Entonces, "esto es parte de una investigación que lidera la Fiscalía", aclaró la autoridad comunal.

En cuanto a las medidas que se tomarán tras este suceso, el alcalde planea una reunión con el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, la cual calificó

como "una oportunidad [...] Para que entiendan de una vez que la ciudad de Rancagua tiene un grado de inseguridad. Hay una preocupación en general, por supuesto, y lo que requerimos es un apoyo".

Otro asunto contemplado fue "los temas de iluminación, que ya lo vimos ayer con los vecinos que estuvimos recorriendo el sector, poder mejorar la iluminación no solamente en ese punto, sino que, en otros sectores de la misma Villa Alameda, como también el cierre. Si bien no está focalizado el delito, es parte de la investigación, necesariamente en los sitios aledaños, pero sí hay cierres que puede recuperar para ir entregando una mayor tranquilidad, por supuesto, a los vecinos del sector".

Asimismo, abordó el tema del actuar de Carabineros, afirmando que "lo importante acá es ese trabajo colaborativo que tiene Seguridad Pública con Carabineros, que lo hemos visto en distintas partes y de forma permanente, no aislada, fiscalizaciones y trabajos nocturnos justamente en distintos puntos de la ciudad para poder ir recuperando la seguridad y dando la tranquilidad a los vecinos de nuestra ciudad". Finalmente, Agliati confirmó que el hijo de la víctima, quien había resultado con lesiones en el altercado, se encuentra recuperado y en su casa. 📄



Agliati condenó nuevamente el suceso y manifestó el total apoyo a los familiares de la víctima en lo psicológico, social y legal.